

Wehren danken Krämer

Viele lobende Worte für den scheidenden VG-Chef

sb. VG BODENHEIM – Die Würdigung der außerordentlichen Verdienste von VG-Chef Gerhard Krämer um die Sicherheit der Bürger in seiner im Oktober endenden 27-jährigen Amtstätigkeit bestimmte die jüngste Generalversammlung der freiwilligen Feuerwehren im Bereich der VG Bodenheim. In Anwesenheit des stellvertretenden Kreisfeuerwehrenspektors Erich Lempner unterstrich VG-Wehrleiter Manfred Siebenhaar, dass sich Krämer um die Feuerwehr verdient gemacht habe. Er lobte das außerordentliche Engagement Krämers, das verbunden sei mit ungewöhnlichem Fachwissen und das ihn dazu befähigt habe, die Wehr nicht nur zu verwalten, sondern wesentliche Dinge zur „Chefsache“ zu machen. Nicht zuletzt deshalb wurde Krämer von Innenminister Zuber mit dem „Silbernen Feuerwehrhorenzeichen

am Bande“ ausgezeichnet. Neben einem Überblick über die insgesamt 108 Einsätze der fünf VG-Feuerwehren – davon 50 Brandbekämpfungen und 58 Hilfeleistungen – wies der Wehrleiter auf die im Gerätehaus Nackenheim eingerichtete zentrale Atemschutzwerkstatt hin. Er appellierte an die Verantwortlichen der fünf Jugendfeuerwehren, enger als bisher zusammen zu arbeiten und an die Vorstände der Feuerwehr-Fördervereine, die Jugend etwas stärker zu unterstützen. Erfreut zeigte sich Siebenhaar über die Anschaffung von vier Fahrzeugen: einen Lkw mit Ladebordwand und ein Mehrzweckboot für Nackenheim, einen Mannschaftstransportwagen für Harxheim und ein Tragkraftspritzenfahrzeug für Lörzweiler. Trotz aller Bemühungen von staatlicher Seite zur Attraktivierung von Ehrenämtern werde es immer

schwieriger, Wehr-Mitglieder für die Übernahme von besonderen Funktionen oder Führungspositionen zu gewinnen.

Im vergangenen Jahr sei allen VG-Feuerwehrlenten Gelegenheit gegeben worden, sich gegen Hepatitis A und B impfen zu lassen. Bezüglich Lösung der Frage „hauptamtlicher Gerätewart“ bleibe zu hoffen, dass zumindest eine schrittweise Lösung möglich werde. Als ersten Schritt schlug er vor, einer geeigneten bei der VG-Verwaltung angestellten Kraft arbeitsanteilig diese Funktion zu übertragen.

Bürgermeister Krämer unterstrich die Wichtigkeit der Feuerwehren und freute sich, dass die notwendigsten Anschaffungen bis Ende vergangenen Jahres getätigt wurden. Er lobte die loyale und gute Zusammenarbeit mit Siebenhaar, dem er jederzeit blind vertrauen können.